

INICIO

MONTERÍA V

CÓRDOBA 🗸

Inicio > Nacional > Presidente Duque dice que Ecopetrol es la empresa más grande en autogeneración...

CIUDAD V ACTUALIDAD ~

LA GARROCHA V

OPINION

RADIO ONLINE

DEPORTES

Q

NACIONAL

Presidente Duque dice que **Ecopetrol** es la empresa más grande en autogeneración de energías renovables

Por Wilson Alvarado - 2021-01-23









Latest news



78 camas UCI hay disponibles en Montería: la ocupación departamental está... 2021-01-23



Benítez pide a alcaldes de Córdoba que hagan cumplir nueva medida...

2021-01-23

2021-01-23



\$715 mil millones han sido aprobados por el Gobierno para línea...

Por: J. J. Rubiano

"Ya Ecopetrol es la empresa más grande de Colombia en autogeneración con energías renovables no convencionales", dijo el Presidente Iván Duque al conocer el avance del parque solar San Fernando, ubicado en el municipio de Castilla La Nueva, en el departamento del Meta.

El Jefe de Estado recalcó que el Grupo Ecopetrol desarrollará seis nuevos proyectos fotovoltaicos, que impulsarán la transición energética del país y que se suman a los dos mega parques solares San Fernando y Castilla.

"Vemos una apuesta adicional, seis plantas más, seis granjas más, que llevarán a la empresa a tener más de 400 megas de capacidad instalada en renovables. Eso solamente representa que Ecopetrol multiplicará por más de diez veces lo que teníamos nosotros en capacidad instalada cuando empezó nuestro Gobierno", dijo.

La petrolera colombiana avanza en la construcción del parque solar San Fernando, el cual estará listo en el primer semestre del año y se convertirá en el mayor centro de autogeneración de energía en Colombia y uno de los más modernos e innovadores de la región.

A su turno, el Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, afirmó que "los nuevos parques solares significan un gran avance en nuestro plan de transición energética, el cual contempla contar con una capacidad instalada de energías renovables de alrededor de 400 MW al año 2023. Nuestro objetivo es impulsar un futuro energético sostenible y confiable para Colombia, y aportar a la meta del Gobierno Nacional de reducir el 51% de las emisiones de gases de efecto invernadero en el país al año 2030".

Los seis nuevos parques tendrán una capacidad de energía instalada de más de 45 Megavatios (MW), que equivale a energizar un centro poblado de 49.000 habitantes, y estarán distribuidos así:

- Departamento del Meta: 14 MW en el ecoparque Ocelote, ubicado en el campo que lleva el mismo nombre y que opera Hocol (filial de Ecopetrol), en el municipio de Puerto Gaitán. - Departamento del Huila: 25 MW en los ecoparques Brisas, Yaguará y Aipe, ubicados en los municipios de Yaguará y Aipe. – Departamentos de Antioquia y Bolívar: 6 MW en los ecoparques Del Río y Magdalena, localizados en los campos Casabe y Cantagallo, en los municipios de Yondó y Cantagallo. Los proyectos serán desarrollados bajo un contrato de suministro de energía por 15 años, con el objetivo de autoabastecer parte de la demanda de energía de las operaciones de Ecopetrol y Hocol en estas zonas del país.



Artículo anterior

Artículo siguiente

LUNES AUDIENCIAS DE REVOCATORIA DE MANDATO A DANIEL QUINTERO Y CLAUDIA LÓPEZ

EL MUNDO REGISTRA 98.2 MILLONES DE **CONTAGIOS Y MÁS DE 2 MILLONES DE MUERTOS POR COVID-19**

Pinterest

Artículos relacionados

Más del autor



JEP REQUIERE EL CUMPLIMIENTO DE ÓRDENES PARA PROTEGER LA VIDA DE EXCOMBATIENTES DE LAS FARC-EP



ANULAN ELECCIÓN DE CONTRALORA DEPARTAMENTAL DEL CASANARE



GOBIERNO NACIONAL PRESENTÓ A LA CORTE CONSTITUCIONAL SU PLAN NACIONAL DE VACUNACIÓN COVID-19



Gobierno de Maduro habría amenazado a Álex Saab para que no...



opinión y análisis en el departamento de Córdoba, en búsqueda de la verdad por encima de la falacia y los intereses de grupos o personalistas, que venían influenciando la convulsionada realidad violenta en los últimos 25 años del departamento. Motivados por la falta de otros horizontes noticiosos, nació la idea de llevar información veraz y abierta a cada hogar, cada lugar de trabajo y rincón de Córdoba; convirtiéndonos así en #LaOtraOpinión. Hacemos parte del Grupo Empresarial La Piragua, creado el 5 de enero del año 2008 en el departamento de Córdoba, como homenaje al movimiento liberal LA PIRAGUA, fundado en 1970 por un puñado de quijotes y GERMÁN GÓMEZ PELÁEZ, en rechazo a la alternancia política llamada Frente Nacional, el que durante 20 años gobernó a Colombia. Germán Gómez Peláez, fue el primer periodista secuestrado y asesinado en el departamento de córdoba un fatídico 9 de mayo de 1973.

La otra opinión

El Diario La Piragua fue creado en Abril del año 2016 por RAFAÉL ÁNGEL GÓMEZ GÓMEZ, ante la imperiosa necesidad de nuevos espacios de

QUIENES SOMOS CONTÁCTANOS © 2021 - 2020 - Diario La Piragua